



Vortrag über „Taubes Vereinsleben in Deutschland“



Am Freitag, den 9. Oktober 2015 fand ein Vortrag „Taubes Vereinsleben in Deutschland“ im Kieler Gehörlosen-Zentrum statt. Die Organisation wurde vom Gehörlosen-Verband übernommen. Der Referent war Ludwig Herb aus Berlin. Viele Gehörlose hatten Interesse und kamen. Es ist nur schade, dass nur wenige Vorstandsmitglieder von den verschiedenen Vereinen anwesend waren. Ludwig hat fast über knapp 2 Stunden über seine Bachelorarbeit zu diesem Thema gebärdet. Die Ergebnisse seiner Arbeit sind wirklich interessant. Er hat allen Gehörlosen neue Denkanstöße dazu gegeben, wie wir die Vereine ändern

können. Die Anwesenden haben ihm viele Fragen gestellt und es war eine lebhaftes Gesprächsrunde.

